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新京报：从小到大，你听
到最多的话是不是“你怎么这
么漂亮”啊？

Angelababy：没有，听到
最多的是”你怎么又瘦了？”为此
我还想好了一句话回答每个
人：”你可能平时看到的胖人太
多了。”其实我也不是刻意减肥，
可能是遗传，我妈妈就很瘦。我
倒是想胖一点的，但总也胖不起
来。瘦子也有瘦子的苦恼。

新京报：你是做模特出
道，拍电影时是不是很有镜头
感？我发现每个导演都喜欢
拍你的特写。

Angelababy：还是两个非
常不一样的领域。拍《全城热
恋》时摄影机拍到我哪儿我都
不知道，我也不会分近景和远
景。但我对灯光比较敏感一

点，我知道灯光打过来的位
置，自己哪个角度会更好。

新京报：模特和演员，你
更喜欢哪个？

Angelababy：虽 然 演 员
比模特辛苦很多，但我还是
更喜欢拍戏。以前有人问我
想不想做明星，我说不想，我
就想当模特，每天可以化漂
亮的妆，穿漂亮的衣服，拍漂
亮的照片，又有钱收，为什么
不做呢？但香港的很多八卦
媒体开始报我的各种传闻，
我的生活就不是很开心了。

拍《全城热恋》时，我觉
得生活好安静，没有传闻，没
有人给我打电话说些乱七八
糟的事，拍电影让我把很多
不开心的事都忘了，我很享
受这样的过程。

新京报：近年你接演了
《第一次》《痞子英雄》《太极》
《一场风花雪月的事》等多部电
影，在类型上进行多种尝试。
是否因为担心别人只注意你的
脸，而忽视了你的演技？

Angelababy：我 拍 的 电
影不算多，也没有代表作，别
人也不可能只看你的一两部
作品就肯定你的演技，除非你
是汤唯（笑）。所以暂时我还
没有“怪罪”我的脸，因为我必
须承认，正是因为这张脸，让
我得到了很多机会，我更多的
是一种感恩的心理。演技是
要靠时间和经验慢慢累积的，
我在电影圈真的是一个新人，
仍在不断学习中。

新京报：但也正是你这张
漂亮的脸，引起了很多非议。
之前有人说你整容，你还会反
驳、晒小时候照片向大家证明，
现在你还介意这个话题吗？

Angelababy：我 以 前 特
别生气是因为，总是有新认
识的朋友问我，你是不是整
过容的？我觉得特别刺耳，
这已经影响到了我的生活，
但后来也就想开了。

我 14 岁就出道了，从 17
岁、18岁开始就要一直面对这
些问题。现在已经习惯了，只
要不触碰我的底线，说就说
吧，我又不会少一块肉。我还
看到网上有人说得很尖酸刻
薄——十年后她的脸就塌下
来了。（笑）我很想笑，十年后
塌不塌都是我的事，再说我又
没有挨那一刀，我怕你说什
么？那就十年后见吧！（笑）

新京报：被偷拍呢？
Angelababy：别 太 过 分

就行。别在我家门口拍我没
穿衣服的样子就行。（笑）
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主演新片《第一次》今日公映，

接受专访，回应“整容”“黄晓明”话题

Angelababy

我的脸会塌？
十年后见吧！
■ 记者手记

我一直觉得，像Angelababy这样的明星，其实不用说话，坐在
那儿，看着她就好了，因为她实在是漂亮可人。

从出道起，整容传言便伴随着Angelababy，近年又因与黄晓
明就差捅破一层窗户纸的恋情，一直被拿来“传闻”。面对前者，她
如今已可以笑着说：“有人说我十年后脸会塌，那咱们十年后见。”
面对后者，她则表示“顺其自然”。但这次专访，她并没有回避感情
话题，而且，她在一些问题的回答上，也与之前我专访黄晓明时得
到的答案高度一致。当我提醒她这一点时，她很调皮地对我说，他
愿意对你说出这些，一定是因为你是双鱼座。

Angelababy也是双鱼座。她性格中天真简单的一面，可以让
她成为在片场专整别人的开心果，可以让她至今见到偶像周杰
伦都有着一份紧张而甜蜜的粉丝心态。但她性格中要强的一
面，则让她时时告诫自己：你还很新，需要付出更多的努力，塑造
出一个立得住的角色。至于其他的非议，她曾怒过，也证明过，
但如今，只要不触碰底线，都可以一笑而过。
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